

NEGOCIOS

FINANZAS / ECONOMÍA



FCA llama a revisión 700 mil camionetas

Fiat Chrysler examinará las unidades SUV de las marcas Dodge Durango y Jeep Grand Cherokee, comercializadas en Estados Unidos, México y Canadá. La firma encontró que depósitos de la bomba de combustible podrían interrumpir la corriente.

La Razón • VIERNES 22.11.2019

negocios@razon.com.mx Tel. 5260-6001

BMV S&P 43,255.43 ↓ -0.80%	FTSE BIVA 891.01 ↓ -0.75%	Dólar \$19.7000	Euro \$21.4536	TIE 28 7.7900%	UDI 6.339714	Centenario \$35,500	Mezcla Mexicana 51.25 dpb
-------------------------------	------------------------------	--------------------	-------------------	-------------------	-----------------	------------------------	------------------------------

CAPACIDAD DE PAGO	S&P	MÉXICO		PEMEX		FITCH		MÉXICO		PEMEX		MOODY'S		MÉXICO		PEMEX	
La más alta calidad crediticia	AA					AA						Aaa					
Muy alta calidad crediticia	AA+					AA+						Aa1					
	AA					AA						Aa2					
	AA+					AA+						Aa3					
Alta calidad crediticia	A+					A+						A1					
	A					A						A2					
	A-					A-						A3					
Adecuada calidad crediticia	BBB+	X		X		BBB+		X				Baa1					
	BBB					BBB						Baa2					
	BBB-					BBB-						Baa3					
Especulativa	BB+					BB+				X		Ba1					
	BB					BB						Ba2					
	BB-					BB-						Ba3					
Altamente especulativa	B+					B+						B1					
	B					B						B2					
	B-					B-						B3					
Alto riesgo de incumplimiento	CCC					CCC						Caa1					
	CCC					CCC						Caa2					
	CCC					CCC						Caa3					
Incumplimiento	D					D						Ca					

Estatus crediticio

Debido a la poca certeza que ha generado el primer año del actual Gobierno, distintas agencias internacionales han puesto en duda la capacidad de pago del nuestro país, aunado a ello, la baja producción de Petróleos Mexicanos genera más dudas entre los analistas financieros.

Fuente: Monex, con información de Pemex, SHCP y Gobierno federal

1.0
Por ciento es la meta de superávit para finales de 2019

3.02
Por ciento es la inflación al cierre de octubre pasado

Falta de inversión pública y privada, la causa

México, sin condiciones para crecer 4.0% en sexenio: S&P

• Por Ana Martínez
ana.martinez@razon.com.mx

LA AGENCIA explica que para alcanzar el objetivo es necesario un mayor dinamismo financiero; sostiene que pese a la incertidumbre e inseguridad, el comportamiento de las tasas de Banxico tranquilizan a los mercados

En el corto, mediano y largo plazo México no cuenta con las condiciones para obtener un crecimiento de 4.0 por ciento durante la administración de Andrés Manuel López Obrador, aseguró la agencia calificadora Standard & Poor's (S&P).

En conferencia de prensa, Lisa M. Schineller, directora de calificación soberana de S&P, señaló que en ningún país de América Latina han detectado un crecimiento económico de 4.0 por ciento, debido a la falta de inversión, tanto pública como privada. En este sentido, refirió que en México la captación de recursos es cercana a 20 por ciento del PIB.

"Mientras no se impulse la inversión o el sistema financiero, es decir, que el nivel de intermediación financiera siga siendo bajo, va a ser muy difícil alcanzar de manera sustentable este crecimiento", aseguró Sebastián Briozzo, analista soberano y de finanzas públicas de S&P.

La calificadora proyectó que en el corto y mediano plazo sus estimaciones son hacia 2.0 por ciento, aproximadamente, excepto para éste y el próximo año, al prever que el PIB nacional será de 0.4 y 1.3 por ciento, respectivamente.

La agencia mantuvo sin modificaciones su estimado del soberano del país en BBB+ con perspectivas negativas, pero con miras a irlo ajustando, incluso antes de su próxima reunión que está prevista en marzo del próximo año.



TENEMOS previsto más de 2.0 por ciento en el mediano plazo; este año y el que viene sin duda no. Por el presupuesto de 2020, descartamos que se logre un Producto Interno Bruto para México del 4.0 por ciento"

Lisa M. Schineller
Directora de calificación soberana de S&P

"Los cambios se hacen en cuanto se modifica el plan que estamos monitoreando, es decir, en cuanto veamos un cambio de tendencia", afirmó Roberto H. Sifón, analista de la firma.

Destacaron que algunos problemas que hay en México son la inseguridad, la falta de certidumbre y el riesgo que representa Petróleos Mexicanos (Pemex); sin embargo, también reconocieron el lado positivo de la política monetaria que lleva el Banco de México y su reducción en tasas de interés, así como la proporción de 45 por ciento en la deuda respecto al PIB.

En cuanto a Pemex, la firma aseguró que continúa siendo un riesgo para la calificación del país, pues la petrolera tiene calificaciones bajas. Y es que pese a que se nota una mejora en su plataforma de producción, al menos en los últimos tres meses, no ven que sea una tendencia de largo plazo.

No obstante, indicaron que los apoyos que le está brindando el Gobierno a la empresa mexicana, podrán beneficiarla.

Finalmente, Lisa M. Schineller, analista soberana para México de S&P, alertó que la

inseguridad ha impactado negativamente en la imagen del tanto en el interior, como en el exterior, ya que le resta oportunidad de crecimiento. "No es algo de esta administración, pues durante los sexenios de Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto, aunque había menos inseguridad probablemente el nivel de crecimiento podría haber sido más fuerte".

CONTINÚAN LOS RIESGOS. En un reporte independiente sobre economías emergentes, Moody's señaló que México corre riesgos económicos importantes por la falta de coherencia política que desemboca en una menor confianza por parte de los inversionistas.

La firma de riesgo señaló que se prevé 0.2 por ciento de crecimiento del PIB real en 2019 y 1.3 por ciento de crecimiento en 2020, muy por debajo del promedio de 3.1 por ciento que se tenía desde 2008.

De la misma manera mencionó que la fuerte liquidez ayudará a la mayoría las empresas mexicanas a "navegar en esta recesión sin un deterioro significativo, especialmente si el sector privado se acos-

LAS TENSIONES comerciales han creado un desafío adicional para las economías emergentes, sobre todo las manufactureras y dependientes del comercio; se proyectan largas sombras en muchas partes del mundo"

Gersan Zurita
Senior Vice President de Moody's

tumba al nuevo entorno político y recuperación del gasto público".

De la misma manera, advirtió que las crecientes preocupaciones de seguridad también plantean riesgos para la inversión y amenazas más directas para los sectores dependientes del turismo.

Por otra parte, sostuvo que los mercados emergentes seguirán teniendo un crecimiento mayor que el de los desarrollados, con una expansión económica promedio superior a 4.5 por ciento en 2020, en comparación con poco menos de 1.5 por ciento en las principales economías avanzadas para el próximo año. Sin embargo, las tasas de crecimiento están muy por debajo de sus promedios históricos, particularmente en las economías como México, Rusia, India y China".

Indicó que si bien las tensiones comerciales han aumentado a nivel mundial, la disminución de las tarifas en Brasil y la perspectiva de que el acuerdo comercial entre Estados Unidos, México y Canadá (T-MEC) se acerque a la ratificación, demuestran que los desarrollos comerciales podrían variar de una región a otra.